

REPORTER

Pamitan Pindah Tugas, Danrem 073/Makutarama Kunjungi Wilayah Kodim 0721/Blora

Agung widodo - BLORA.REPORTER.CO.ID

Apr 14, 2022 - 16:39



Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoko, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto melaksanakan kunjungan kerja sekaligus mohon pamitan kepada anggota Kodim 0721/Blora. Kamis, (14/04/2022).

BLORA- Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoko, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto melaksanakan kunjungan kerja sekaligus mohon pamitan kepada anggota Kodim 0721/Blora. Kamis, (14/04/2022).

Danrem yang disambut oleh Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han), dan Jajar kehormatan serta ucapan selamat datang oleh perwira staf dan Danramil serta Persit KCK Dim 0721/Blora.



Dandim 0721/Blora mengatakan selamat datang kepada Danrem 073/Makutarama beserta rombongan di Kodim 0721/Blora, Mohon maaf apabila ada kekurangan dalam penyambutannya.

Dalam pengarahannya Danrem menyampaikan, terimakasih kepada seluruh jajaran Kodim 0721/Blora atas penyambutan yang cukup luar biasa.

Kunjungan kerja serta pamitannya berkaitan dengan turunnya surat perintah dan mendapat kepercayaan amanah dari pimpinan TNI Angkatan Darat (AD) sebagai Waasrenum Panglima TNI.

“Saya beserta keluarga selama menjabat sebagai Danrem 073/Makutarama apabila ada hal-hal, tutur kata sikap dan perilaku yang tidak berkenan, kami mohon maaf dan mohon ampun kepada Allah SWT dan prajurit Kodim 0721/Blora beserta Persit, hal tersebut baik disengaja maupun tidak di sengaja. Kami juga mohon doa restu, kami didoakan semoga amanah dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang baru”, tuturnya Danrem.

“Danrem berpesan, Prajurit itu harus profesional, supaya bisa mengkondisikan masyarakat untuk meraih hati dan simpatinya dengan tujuan untuk tugas. Loyalitas tanpa batas, laksanakan setiap perintah dengan tulus dan ikhlas. Upayakan selama kita dinas tidak ada pelanggaran sampai kita purna yang tentunya akan kita tulis dengan tinta emas”, ucap Danrem.

Kepada seluruh prajurit jajaran Kodim 0721/Blora agar tetap semangat dalam setiap menjalankan tugas, tetap jalin silaturahmi yang baik dengan masyarakat, dan selalu menjaga keharmonisan dalam berumah tangga, terutama memperhatikan dan mendidik anak-anak agar masa depannya baik.

Hadir pada kegiatan tersebut, Dandim 0721/Blora, Forkopimda Kabupaten Blora, para Kasi Korem, Kapenrem, Pa Staf, Danramil jajaran Kodim 0721/Blora serta prajurit dan PNS Kodim 0721/Blora.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt